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① リジョン内の調和への合同例会・合同アクティビティの実施・成果について 

 

昨年１２月１３日(金)に５Ｒ１Ｚ２Ｚ合同親睦ゴルフ大会を実施しました。８７名の参加者

があり、能登半島地震災害募金１６４,５２３円を３３４－Ｄ地区能登半島地震債が支援口

座に振り込みました。また、１２月２９日(日)に５Ｒ合同年末献血アクティビティを実施し

ました。 

 

 

② 会員拡大１０％についてリジョン内）（※会員数は特典会員を含む） 

 

期首会員数 303+258=561 名(実数) 

月末会員数 312+264=576 名(実数) 

2025.6 月末会員数 334+284=618 名(目標) 

2025.6 月末会員数 320+280=600 名(見込み) 

 

 

③ リジョン内の新クラブ結成・新支部結成及び会員拡大の実績及び新たな取り組みについて 

 

各クラブ、アスクワン例会を中心に様々なイベントを実施しています。その中で新クラブや

支部結成のムードが盛り上がれば良いのですが、現実的には難しい状況です。 

 

 

④ 特性を生かした新しいアクティビティについて 

 

    各ゾーン事に今まで無い試みをしています。成果を出し継続可能なアクティビティに繋が

るように考えていきたいと思います。 

 

 

⑤ 他団体との協働（共催アクティビティ）について 

 

    ④と重複しますが各ゾーン事に企画しています。チャレンジしてゆく気持ちを忘れずに知

恵を出し合っていきたいと思います。 

 

 

⑥ リジョン内の新会員の交流と育成について 

 

5 リジョンは各クラブ各ゾーンの仲が大変良いので新たな会員も必ずその雰囲気を引継いで

もらえると信じています。その為にもイベント事を手抜しないように実施していきたいと思

います。 

 

 

 



⑦ＬＣＩＦ協力(ハーモニー１００キャンペーン)について 

 

    クラブ内の諸事情もあり１００％達成はできていませんが６月末まで努力をしていきま

す。100 ドル献金全正会員実施にも前向きに取組んで行きたいと思います。 

 

 

⑧ リジョン内の問題点があればお書き下さい。 

 

全てのクラブで会員数の減少が何よりの問題だと思います。メンバーが減り財政が苦しくな

るのは当然です、事務局の共有や事務作業のシステム化が急務だと考えます。 

 

 

⑨ その他 特筆すべき事柄 

 

    特筆すべき事柄は特にありません。 


